



Sie sind die Schützen-, Wurst- und Brezenkönige in Gmünd.

Foto: Verein

Kelheim-Gmünd kürte seine Könige und Königinnen

KELHEIM. Kürzlich fand im Rahmen des Osterpreisschießens die Königsproklamation des Schützenverein Kelheim Gmünd e. V. statt. In der Jugendwertung gab es folgendes Ergebnis: Jugendkönig wurde Simon Hacker, als Wurstkönig geht Sebastian Schindler in das Schützenjahr und Brezenkönig

ist jetzt Lukas Heß. Bei den Erwachsenen ergab sich nach dem spannenden Wettkampf folgendes Ergebnis: Neue Schützenkönigin des Kelheimer Schützenvereins ist jetzt Claudia Hacker, Wurstkönig ist Bernhard Leichtl und neuer Brezenkönig wurde Andreas Ruff.